



NOTA DE PRENSA N° 009 - 2018/CPAAAAE

**POBLADORES DE JULIACA DENUNCIAN GRAVE CONTAMINACIÓN
AMBIENTAL EN LA REGIÓN**

Hoy el congresista y también presidente de la Comisión de Pueblos, Ambiente y Ecología, Marco Arana, recibió en su despacho a representantes de Juliaca, capital de la provincia de San Román de la región de Puno, para atender una grave denuncia de contaminación ambiental en la ciudad producto de una poza de oxidación de aguas residuales y relleno sanitario.

El parlamentario tomó conocimiento de la grave afectación ambiental que se viene produciendo en la provincia y anunció que desde su Presidencia tomará las medidas necesarias para que las autoridades competentes cumplan con su deber a fin de garantizar el cumplimiento del derecho a un ambiente sano y saludable.

Finalmente indicó que la Comisión de Pueblos oficiará al Ministerio de Vivienda, el Organismo de Fiscalización Ambiental, la Autoridad Nacional del Agua y a la Municipalidad Provincial de San Román.

**PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS, AMAZÓNICOS Y AFROPERUANOS,
AMBIENTE Y ECOLOGÍA**